



Частное Транспортное Унитарное Предприятие  
«ШкотТрансСервис»  
223013, РБ, Минская обл, Минский р-н, Самохваловический с/с, 14  
+375 (29) 372-86-85  
+375 (29) 256-39-10  
[info@shts.eu](mailto:info@shts.eu)

## Fuel & CO2 emissions reduction program in 2015-2020 years.

Компания SHTS придерживается курса по снижению количества потребляемого топлива автопарком и производимых выбросов CO<sub>2</sub>. В рамках реализации данной программы в компании SHTS принят план на 2015-2020 годы:

1. Внедрение механизмов учета и контроля количества потребляемого топлива и выбросов CO<sub>2</sub> грузовым транспортом компании SHTS;
2. Ликвидация автомобилей ниже ЕВРО 5 экологического стандарта;
3. Ликвидация автомобилей ниже ЕВРО 6 экологического стандарта;
4. Внедрения системы контроля и повышения водительского мастерства;
5. Переход на поставщиков высококачественного топлива, позволяющего исключить низкокачественное топлива, повышающее уровень выбросов CO<sub>2</sub>.
6. Перевод автопарка на пониженный скоростной лимит 85км/ч;
7. Внедрение автоматизированной системы контроля шин.

Срок реализации данных мероприятий приведен ниже на графике

SHTS is committed to reducing the amount of fuel consumed by the trucks fleet and the CO<sub>2</sub> emissions produced. As part of the implementation of this program in the company SHTS adopted a plan for 2015-2020:

1. Implementation of mechanisms for accounting and control of the amount of consumed fuel and CO<sub>2</sub> emissions by SHTS freight transport;
2. Elimination of trucks below EURO 5 of the environmental standard;
3. Elimination of trucks below EURO 6 of the environmental standard;
4. Implementation of a system of control and enhancement of driving skills;
5. Transition to suppliers of high-quality fuel, allowing to exclude low-quality fuel, increasing the level of CO<sub>2</sub> emissions.
6. Transfer of a trucks to the lowered speed limit of 85 km / h;
7. Introduction of an automated tire monitoring system.

The deadline for the implementation of these activities is shown in the graph below

Director SHTS  
Shcot Sergey



Fuel & CO2 emissions reduction program in 2015-2020 years.

	2015	2016	2017	2018	2019	2020
P1						
P2						
P3						
P4						
P5						
P6						
P7						

Director SHTS  
Shcot Sergey

